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В работе на основании положений уголовно-процессуального законодательства, юридической ли-
тературы, правоприменительной практики анализируются вопросы, связанные с основанием и по-
рядком производства привода. Эта мера принуждения рассматривается в системе иных мер процес-
суального принуждения с учетом предложенной автором классификации. Особое внимание уделено 
проблемам законодательного закрепления перечня субъектов, в отношении которых допустим привод.
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In the work on the basis of the provisions of the criminal procedure legislation, legal literature, law 
enforcement practice analyzes issues related to the basis and procedure for the production of the drive. 
Th is measure of coercion is considered in the system of other measures of procedural coercion, taking in-
to account the classifi cation proposed by the author. Particular attention is paid to the problems of legis-
lative consolidation of the list of subjects in respect of which the drive is permissible.
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